

# Persévérante de Mont-la-Ville

Assemblée des délégués SCMV – Samedi 1<sup>er</sup> novembre 2025



La Persévérante de Mont-la-Ville est honorée de vous recevoir le samedi 1<sup>er</sup> novembre 2025 à la salle villageoise de l'Isle pour cette Assemblée des délégués de la Société Cantonale des Musiques Vaudoise (SCMV).

La Persévérante fête ses 140 ans et cette assemblée est un bon moyen de saluer cette année particulière pour nous, et nous nous réjouissons de vous y retrouver.

Depuis 140 ans, La Persévérante de Mont-la-Ville a regroupé plusieurs générations de musiciens dans ses rangs ce qui a permis de créer une riche histoire musicale qui permet de ravir jeunes et moins jeunes lors de nos différents services. Nous avons à ce jour une école de musique qui permet de compléter nos rangs et dont nous sommes très fiers.

Actuellement, notre société est composée d'une vingtaine de musiciens. Nous étions dirigés jusqu'à cet été par Lucie Klok qui a cédé la baguette à Guillaume Masnari avec lequel on se réjouit de relever de nouveaux défis musicaux.

En 2024, vous avez pu nous apercevoir lors du 89<sup>ème</sup> Giron des Musiques du Pied du Jura que nous avons organisé et qui fut une belle fête.

En attendant de vous retrouver le 1<sup>er</sup> novembre, nous vous adressons nos meilleures salutations musicales.

*La Persévérante de Mont-la-Ville*

## Infos Pratiques :

Parking : à côté de la salle

BAM : lieu d'arrêt L'Isle, gare, voir horaire sur [mbc.ch](http://mbc.ch) et 10 minutes de marche jusqu'à la grande salle villageoise.

CFF : gare Cossonay-Penthalaz puis bus jusqu'à L'Isle voir horaire sur [cff.ch](http://cff.ch)



---

159<sup>ème</sup> Assemblée des délégués de la SCMV  
Samedi 1<sup>er</sup> novembre 2025 à 9h30 – Salle polyvalente de L'Isle  
Organisation : Persévérante de Mont-la-Ville